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Un’ altro mese è passato le diverse attività che ci coinvolgono prendono sempre più tempo al gruppo. 
L’inserimento dei nuovi allievi entrati a far parte della protezione civile negli ultimi mesi ha 
ulteriormente rimpinguato il gruppo e ringiovanito la voglia di fare di tutti. Di seguito qualche notizia 
sul fatto e il da farsi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

Le attività del mese di maggio si sono compiute 

con la preparazione dei binomi per l’evento che 

si svolgerà in giugno COD3. 

Domenica 20 Maggio 

La presenza di molti binomi alla festa del 35° 

della PC di Paderno Dugnano organizzata dal 

GOR di Paderno ha dato oltremodo possibilità a 

diverse unità cinofile di valutare le proprie 

qualità anche se la dimostrazione si è svolta su un 

terreno poco stimolante per i nostri 

cani….l’asfalto, per di più bello caldo!!! Ma 

anche questo fa parte delle nostre attività. 

Domenica 27 Maggio 

Su espresso invito dei nostri amici di O.s.l.j. 

ricambiando la loro presenza al nostro 

Decennale abbiamo presenziato alla giornata di 

investitura delle nuove Dame e dei nuovi 

Cavalieri a Montebello della Battaglia PV. Tre di 

noi con i rispettivi cani hanno portato il nostro 

saluto e la stima che reciprocamente da volontari 

abbaimo gli uni per gli altri. 

 

 

 

Il mese di maggio si è poi concluso con 

l’attivazione per allerta arancione prima, poi 

Rossa per problemi idrogeologici del Seveso, 

alle cui attività qualcuno di noi ha partecipato. 

La chiusura delle scuole ha poi dato vita ad una 

nuova attività “Sociale”! abbiamo ospitato per 

due domeniche due classi elementari una 

quinta, ed una terza, con le loro famiglie presso 

il nostro campo per le feste di fine anno. 

Grazie a questa attività abbiamo poi ricevuto 

una donazione che ci permetterà come di 

consueto di migliorare l’aspetto estetico e 

tecnico del campo, oltre alle normali attività di 

manutenzione ordinaria. 
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Ed eccoci arrivati a giugno. Sempre in attività per 

prepararsi al COD3 uscita al parco delle cave di 

Incirano per testare i cani vecchi e nuovi sulla 

superficie. 

Ed eccoci al fatidico giorno COD3 (8 9 e 10 

Giugno) con ben 11 unità cinofile ci siamo 

presentati nei tre giorni che caratterizzano questo 

evento annuale che raduna specialisti di 

protezione civile provenienti da diverse regioni 

italiane, e anche da stati esteri. 

Regioni come Toscana, Piemonte, Trentino, 

Lombardia. E da stati quali Francia Svizzera etc. 

Purtroppo non essendo stato presente non posso 

dilungarmi nelle descrizioni delle attività svolte, 

anche perché la grande pigrizia dei mie colleghi 

cinofili nel dedicare qualche minuto per 

esprimere un proprio pensiero da riportare poi su 

questo “giornalino” si fa sempre sentire!!! 

Speriamo in un futuro migliore da questo punto di 

vista. Intanto l’importante è partecipare e 

lavorare. 

Domenica 17 Giugno 

Concludendo le attività del mese di Giugno 

ancora una volta la dimostrazione delle nostre 

specializzazioni è andata a riempire una parte 

della tre giorni di festeggiamenti di Radio 

Popolare che ci ha invitati e ospitati per una 

dimostrazione delle attività di ricerca. Come 

sempre l’hanno fatta da padroni i nostri cani e i 

bambini che si sono resi disponibilissimi nella 

parte di figuranti….dispersi nelle casse, o tra i 

cespugli alcuni anche accompagnati da mamme e 

papà. Sempre ritrovati dai nostri splendidi Pelosi. 

 
A settembre per ora ci aspettano domenica 15 
presso il presidio ospedaliero di Bollate per la 
giornata della salute. 
Giornata dedicata alle associazioni che lavorano 
per il benessere collettivo, anche noi quindi con il 
nostro contributo potremo come sempre far 
conoscere le nostre attività specializzazioni e nel 
contempo far divertire qualche bambino nella 
pur sempre difficile pratica del FIGURANTE.  
 
Spargete la voce!!!!!! 
  

 

Ora concludo la cronaca e passo ad alcune 

annotazione del redattore. Annotazioni di cui mi 

assumo la più totale paternità. 

Ancora una volta siamo venuti a conoscenza di un 

possibile disperso in quelli di Desio. 

Ancora una volta per caso!  

Abbiamo dato la nostra disponibilità alle forze 

dell’ordine anche tramite persone 

dell’associazione Penelope, che ha più volte 

proposto un intervento da parte dei nostri cani. 

Ancora una volta lo scetticismo e la mancanza di 

conoscenze sulla potenzialità del cane da ricerca 

l’ha fatta da padrone. 

Ancora una volta!!! Ma quando potremo dire ….. 

PER LA PRIMA VOLTA ABBIAMO POTUTO DARE 

IL NOSTRO CONTRIBUTO??? 

Invece una piacevole scoperta. 

In un momento difficile per la nostra anzianotta 

Ninia (9anni) che una settimana fa è caduta da 

un fienile, facendosi male seriamente, nel 

dispiacere del suo conduttore Vanni e di tutti noi. 

Scoprire che la sensibilità dei veterinari della 

clinica di Palazzolo Milanese venuti a sapere che 

Ninia era un cane da soccorso, NON HANNO 

FATTO PAGARE LA VISITA E FATTO SCONTI 

SULLE RADIOGRAFIE. 

Da noi tutti un sincero grazie a queste persone 

che hanno questa sensibilità e rispetto per i nostri 

splendidi amici che con il loro lavoro rendono la 

nostra vita migliore e sempre pronti per rendere 

migliore anche chi potrebbe cadere in qualche 

disgrazia. GRAZIE VETERINARI DELLA CLINICA DI 

PALAZZOLO. 

 

Redattore 

Silvestro 

 


